

01.12.2007

Blau-Weiß-Garde: Turniersieg ertant

Strumpfkappen weiter in der Erfolgsspur

LAUDA. Die Blau-Weiß-Garde der NG Strumpfkapp Ahoi Lauda machte sich mit einer großen Fangemeinde auf den Weg zu ihrem zweiten Turnier der laufenden Saison nach Untereichelchingen. Ziel war es, ihren Erfolg des vergangenen Wochenendes in Leinfelden-Echterdingen in der vollbesetzten Brühlhalle zu bestätigen, was nicht nur gelang, sondern auch noch getoppt werden konnte.

Am späten Nachmittag ging die Juniorengarde erstmals an diesem Tage in der anspruchsvollen, stark besetzten Disziplin „Marschtanz Junioren“ an den Start. Als elfter Starter konnte man hier nicht ganz an das gute Ergebnis des zuvor besuchten Turnieres in Leinfelden-Echterdingen anknüpfen, dennoch ertanzten sich die NG-Mädchen unter einer doch sehr starken Konkurrenz den zehnten Platz. Mit dieser Platzierung zeigte sich die Gruppe samt ihren Trainerinnen Caroline Stephan und Nicole Richter zufrieden, nahm man sich jedoch gleichzeitig vor, diese an den folgenden Turnieren in Ludwigshafen und Lauda noch zu steigern.

Entspannt konnte man sich im Anschluss auf die noch ausstehende letzte Disziplin des Tages „Schautanz Junioren“ vorbereiten, hatte man hier die Qualifikation zum Halbfinale der Deutschen Meisterschaften in Mannheim bereits in der Tasche. Dennoch, oder gerade deshalb fieberten die 20 Tänzerinnen dem Zeitpunkt entgegen, ihren für die laufende Kampagne neu gestalteten Schautanz „Ein Haufen unter die Lupe genommen“ den sieben Juroren zu präsentieren.

Das Einbringen neuer Requisiten kombiniert mit Schrittvelfalt und abwechslungsreicher Musikwahl kam bei dem Publikum und der Jury sehr gut an. Bereits bei Betreten der Bühne konnte man erkennen, dass sich die Mädchen zum Abschluss des Tages noch einiges vorgenommen hatten.

Die Tänzerinnen der NG präsentierten dem Publikum voller Elan einen nahezu perfekten Tanz. Mit ihrer ausdrucksstarken Darstellung und tänzerischer Exaktheit überzeugten sie auch die Juroren von sich und so kannte der Jubel bereits auf der Bühne keine Grenzen mehr, als die Mädchen hierfür mit Ihrer persönlichen Bestleistung von 447 Punkten belohnt wurden.

Als nach Beendigung der Disziplin feststand, dass man sich mit dieser Leistung souverän an die Spitze getanzte hatte und den Turniersieg für sich verbuchen konnte, hielt es auch die mitgereiste Fanscharr nicht mehr auf ihren Plätzen und die Freude war nicht zu übersehen. Nach der Siegerehrung und etlichen geschossenen Erinnerungsfotos machte man sich nach diesem erfolgreichen Abschluss eines spannenden Tages auf den langen Heimweg.

Von Müdigkeit war keine Spur und somit wurde die Fahrt mit viel Gesang und Vorfreude auf das nächste Turnier am kommenden Wochenende in Ludwigshafen enorm verkürzt.

nr/ngl